Espol: de todo y para todos



LÍDERE

Julio Asinc es uno de los estudiantes que sustentó el invento del motor ecológico desarrollado en la Espol. U na tortuga con lentes es la mascota de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). Ella simboliza el espíritu que mueve a la institución: la investigación y, últimamente, la generación de profesionales líderes en crear empleo y en ser productivos.

El Centro de Estudios del Medio Ambiente, el Centro de Transferencia y Desarrollo de Tecnologías, el Centro de Investigación Científica y Tecnológica, el Centro de Investigaciones Navieras, el Centro de Desarrollo de

Proyectos, el Centro de Estudios e Investigaciones Estadísticas y el Centro de Investigaciones Económicas son algunos de los pilares funadamentales de esta institución. Guido Caicedo, director del moderno Centro de Desarrollo de Emprendedores, asegura que desde un par de años, la Espol se ha concentrado en generar emprendimientos en todas sus carreras. "Es un eje transversal. A todos los estudiantes, de todas las facultades, les exigimos que para graduarse diseñen un proyecto de empresa".

Adicionalmente, la Espol realiza constantes proyectos de investigación tecnológica en temas científicos y de producción que sirven para que los alumnos empiecen a nutrirse de una cultura empresarial. Por esa razón, muchos de los planes de acción están encaminados a incentivar a los más jóvenes. "Un día llegó un estudiante a mi oficina con una edición del Semanario LIDERES bajo el brazo. Me preguntó si es que le podía ayudar en su idea y, mostrándome la foto principal de la publicación, me dijo que si ellos podían por qué él no".

En ese escenario se desenvuelve ahora la Espol y para ello se ha dado un impulso especial al emprendimiento. Y según las previsiones, eso generará en los más jóvenes una conciencia más productiva.

La oferta • Cuatro facultades de ingeniería, seis en tecnologías, dos institutos y un centro de educación.